

[Sternsinger in Burglahr](#)
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 13. Januar 2005 (Nummer 02) -



Sternsinger in Burglahr

Eine stolze Anzahl von 17 Kindern im Alter von 3 bis 15 Jahren konnte die Sternsingeraktion in diesem Jahr in Burglahr aufbieten. In 4 Gruppen zogen die Kinder von Haus zu Haus und sagten oder sangen ihren Segenspruch. Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg lud die Gruppen nach getaner Arbeit in das Hotel „Blaue Mühle“ ein, wo Jutta Heine für das leibliche Wohl sorgte.